
Protokoll der Sitzung des  

Kinder- und Jugendbeirats der Stadt Neumünster 

Dienstag den,02 Juni. 2020 

Kinder- und Jugendbüro Boostedter Str.3 

Beginn: 16.30 Uhr Ende: 18.10 Uhr 

 

Teilnehmende: Alice Hakimy (Sitzungsleitung), Maximilian Henningsen, Mareinje 

Spiegel, Luisa Grittner, Halide Sherif, Gamze Kare, Meryem Sari  

Kaja Schloßbauer 

Entschuldigt: Kemal Magarali, Marten Hosmann, Tina Zabeti, Sophie Todt, Laura 

Zimmermann 

 

Tagesordnungspunkt Aufgabe 

(Wer, Termin) 

 

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Alice begrüßt alle und eröffnet die Sitzung. 

 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 

 

Einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

vom11.05.2020 

 

Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 4:   Corona Geschichtswettbewerb 

 

Luisa berichtet, dass wir drei Geschichten zugeschickt bekommen 

haben. Alle drei haben einen Büchergutschein (abgestuft nach ihrer 

Platzierung) erhalten und einen Brief vom KJB. Und die Gewinner 

Geschichte wird noch im Courier veröffentlicht. 

 

 



Tagesordnungspunkt Aufgabe 

(Wer, Termin) 

 

TOP 5: Termine 

 

Es finden wieder Ausschüsse usw. statt. 

 

Wir haben die Einladung zum Jugendhilfeauschuss bekommen, der 

ist am Di, den 09.06. 

 

Die Tagesordnung vom Planungs- und Umweltausschuss schaut sich 

Luisa an, aber es sind keine Interessanten Punkte dabei. 

 

Maxi geht zum Schule- Kultur und Sportausschuss am 04.06. Er 

fragt nach ob es Änderungen zur Meinung der Dreifeld Sporthalle 

gibt. Alle sind aber der Meinung, wie auch schon in der 

Stellungnahme nieder geschrieben. 

 

Die letzte Sitzung des KJB´s vor den Sommerferien wird verschoben, 

denn der 10.06 wäre schon nächste Woche.  

Neuer Termin: 23.06 um 16:30 Uhr 

 

 

 

 

Halide geht hin 

 

 

 

 

 

Maxi geht hin 

 

 

 

 

KJB letzte Sitzung vor 

den Sommerferien !!! 

TOP 6: Infos aus dem KiJuBü 
  

Anfrage Podcast Generationen im Gespräch.  

Generationen im Gespräch hat angefragt ob zwei von uns Lust 

hätten, an einem Interview teilzunehmen. Denn sie wollen, dass ihr 

Ziel die Generationen in einen Dialog zubekommen nicht 

vernachlässigen und trotz Corona weiterführen. 

 

Die Frage ob alle im März Sitzungsgeld erhalten haben wird mit Ja 

beantwortet.  

 

Da bei der letzten Sitzung alle zugestimmt haben, Be Part Auskunft 

zu geben wer alles einen Migrationshintergrund hat und welche, 

fragt Kaja das bei allen ab. 

 

 

Luisa und Meryem 

haben Lust an dem 

Podcast teilzunhemen 

TOP 7: Arbeiten an Projekten  

 

Umfrage  

Der JVN hat uns seinen Entwurf für eine Umfrage geschickt. Alle 

schauen sich die an. Letztendlich entscheiden sich alle in diesem Fall 

gegen eine Zusammenarbeit mit dem JVN und wollen ihre eigene 

machen. Denn sie finden schon, dass ihre Aspekte zwar in der 

Umfrage enthalten sind, der KJB hatte aber lieber eine 

ausführlichere Umfrage, die mehr ins Detail geht. 

 

Präsenz des KJB´s erhöhen 

Es gibt einige Bedenken, ob die Briefkastenidee (Briefkästen in den 

Schulen aufhängen, damit dort die Kinder- und Jugendlichen Zettel 

einwerfen können) auch wirklich genutzt wird. Da es aber zumindest 

nochmal ein anderer Kommunikationsweg ist sind aber letztendlich 

trotzdem alle dafür.  

Die Mehrheit ist für Briefkasten zwei. 

Plakate wollen ebenfalls alle haben und es kommt noch die Idee auf 

Sticker drucken zu lassen. Diese sollen dann auch unteranderem auf 

den Briefkasten rauf. 

Das ganze könnte man mit einem Stand in der Schule verbinden. 

 

 

 

AG: Luisa, Alice, 

Gamze, Meryem 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Kaja bestellt die 

Briefkästen 

Kaja kümmert sich 

darum 

 



Tagesordnungspunkt Aufgabe 

(Wer, Termin) 

 

Dort könnte sich der KJB vorstellen, auf den Briefkasten 

Aufmerksam machen und das Ganze noch mit einer Aktion 

verbinden. 

Es wird dazu eine AG gebildet. 

 

Videos über die Kommunalpolitik 

Die Idee wäre in einer App die Videos über die Kommunalpolitik zu 

posten und dazu ein Quiz zu erstellen, welches sie am Ende lösen 

können.  

Dazu kann sich auch eine AG bilden. 

 

 

 

 

 

AG: Maxi und Mareinje 

TOP 8: Verschiedenes 

 

Alice fragt wie es jetzt mit der Spielplatzbeteiligung Gardeland 

aussieht, sie ist sich nicht mehr sicher was der Stand der Dinge ist. 

Kaja sagt, dass der nächste Schritt ist, dass sich Mareinje, Ulf 

Schloßbauer und Kaja mit Janine Merkel treffen. Über das Ergebnis 

wird Kaja den Kinder- und Jugendbeirat auf dem laufenden halten. 

 

Maxi erzählt, dass er im Herbst ein Praktikum in Berlin im Bundestag 

macht. Über sein Praktikum und im Speziellen darüber was die 

Bundestagsabgeordneten den ganzen Tag machen würde er gerne 

Videotagebuch führen. Er fragt ob es in Ordnung ist wenn er dafür 

den KJB Instagramaccount nutzt. Alle sind einverstanden. 

 

Mareinje fragt, ob es in Ordnung ist wenn sie mit dem KJB Account 

auch bei dem #blacktuesday mit machen. Alle sind dafür. 

 

Protokoll: Kaja Schloßbauer 

  

 

 


